



LES 6eE en collaboration avec les CM2 de Celles sur Belle debutent leur PROJET ECORCE !

publié le 24/04/2021

Rejoignez-nous sur le Blog pédagogique du dispositif ECORCE pour en savoir plus...

Descriptif :

Les 6eE du Collège F. Albert et les CM2 de Celles sur Belle, nous voici partis pour résoudre notre problématique :

« Est-ce que j'agis sur mon territoire lorsque je mange ? »

Après avoir échangé par mail nos hypothèses entre classes, le mardi 30 avril, nous avons rencontré Gwenaëlle de l'association les Jardins d'Isis...

Voici le lien pour nous rejoindre sur le Blog pédagogique du dispositif ECORCE :

<https://blogpeda.ac-poitiers.fr/ecorce/2021/04/24/les-6ee-et-les-cm2-de-celles-sur-belle-debutent-leur-recherche/>

A bientôt.